



大作ができました!! 寅年の壁アートです★



目隠しをして
福笑いを
楽しみました!



もっと右だよ☆
アドバイスは任せてね!



【編集後記】

寒さが厳しくなって身体が縮こまっていませんか? えんどうでは入浴して温まっていた後、体操・歌・ゲームなどのレクリエーションで身体を動かしています!
利用者様・スタッフ共に楽しんで寒さを吹き飛ばしています(*^^*)



初詣&お正月の遊び



新しい年を迎え、恒例のえんどう神社で初詣をしました☆手作りの鳥居をくぐり、お参りをして記念撮影をしました(^^)



「みなさん写真を撮りますよー♪」笑顔でピース! 素敵な年になりますように(^^)



皆健康です!
せまますけつ!



▼ハンドベル演奏



令和4年2月
第192号

2月



★クリスマス会★

12月24日、25日にクリスマス会が開かれました☆施設長サンタさんがクリスマスプレゼントを持って登場! じゃんけん大会やハンドベルに挑戦して楽しみました(*^^)v

▼じゃんけん大会でプレゼントゲット!



▲施設長サンタ登場☆



ケーキも
美味しいね



▲手作り風船ツリー!